

## 島根県立島根中央高等学校のホームページによるこそ

本校は島根県立邑智高等学校(昭和 23 年開校)と島根県立川本高等学校(大正 13 年開校)が統合され、平成 19 年 4 月に新たに開校しました。東西に長く伸びる島根県の中央に位置し、一級河川「江の川」の恵みと中国山地の豊かな自然に囲まれた素晴らしい環境の中で、両校の伝統を継承し、地域と密接な連携をとりながら、社会人として真に求められる力を育成する教育活動を行っています。平成 24 年度の高校魅力化事業開始から県外の生徒を多く受け入れ、地域との連携を深めながら特色ある教育活動に取り組んできました。

運動系、文化系の部活動においても多くの生徒が上位の大会やコンクールで成果をあげており、名実ともに文武両道を具現してまいりました。特にカヌー部は全国大会での優勝、国際大会での入賞など輝かしい戦績を残しています。これもひとえに地域の皆様、本校ゆかりの皆様のご支援の賜物であると深く感謝いたします。

豊かな自然環境と人々のぬくもり。地域に支えられ、地域とともに歩む学校です。一人ひとりの進路希望に応じたきめ細かい学習指導、充実した環境での活発な部活動、まちごと全体をキャンパスにした地域社会での体験的な学び。ここには、生徒一人ひとりが活躍できる場がたくさんあります。様々な人たちとの心温まる出会いがあります。この島根の真ん中で、夢の実現に一步踏み出しましょう。

未来を創造することができる、骨太な生徒を育ててまいります。様々な活動に果敢にチャレンジする本校生徒に対しまして、変わらぬご支援をよろしくお願い申し上げます。それでは、随時更新される島根中央高校のホームページをゆっくりご覧ください。



令和 7 年 4 月  
島根県立島根中央高等学校  
校長 渡邊 勝義